



La sanantonina que quiere conquistar Miss Mundo Santiago con audacia, vocación y amor por su ciudad

A sus 25 años, Maite Farías Sepúlveda, estudiante de Enfermería y defensora del autocuidado en la salud, busca representar a su comunidad con orgullo en el concurso nacional de belleza.

Patricia Iturbe Bravo
 cronica@lidernantonio.cl

Desde San Antonio al mundo. Así podría resumirse la travesía de Maite Farías Sepúlveda (@sofi_msfs), una joven que no solo se está preparando para desfilarse en la gran final del Miss Mundo Santiago, sino que también está dando un paso valiente para representar a su ciudad natal desde una mirada diferente, la de la autenticidad, la vocación y la conexión real con las personas.

Criada en el sector de Llole y egresada del liceo Gabriela Mistral, Maite representa a una nueva generación de mujeres sanantoninas que se atreven a romper moldes. Actualmente estudia Enfermería en la Universidad Autónoma de Chile y trabaja a medio tiempo en un restaurante temático de Star Wars, mientras se prepara para el concurso con clases de pasarela, oratoria y expresión corporal.

Pero su historia no empieza en un escenario de luces, sino en una casa llena de cariño y esfuerzo. "Vengo de una familia trabajadora, muy unida. Soy la mayor de tres hermanos y desde chica aprendí el valor de la independencia y de enfrentar la vida con decisión", cuenta. San Antonio no solo es su origen, sino también el lugar donde forjó sus valores, su resiliencia y su vocación por el cuidado.

VOCACIÓN NACIDA DEL DOLOR

Uno de los momentos más duros de su vida fue enfrentar la enfermedad de su padre, diagnosticado



LA FOTO OFICIAL DE MAITE EN EL CONCURSO MISS MUNDO SANTIAGO. MIENTRAS MÁS LIKES, MÁS PUNTOS ACUMULA LA CANDIDATA.

con cáncer cuando ella aún era adolescente. Fue en ese proceso donde encontró su verdadera vocación. "Ver a mi mamá entregarse completamente al cuidado de mi papá me marcó profundamente. Ahí supe que lo mío era acompañar y cuidar. Por eso elegí ser enfermera", confiesa.

Ese episodio, que en otras circunstancias podría haber derrumbado a una familia, se transformó en la base emocional de su camino profesional y personal. "Mi mamá fue su ángel, y para mí es la mujer más fuerte del mundo. Ella es, sin duda, la persona más influyente en mi vida", asegura.

Hoy, Maite quiere especializarse en urgencias y también levantar una voz por una causa que siente urgente como lo es el autocuidado de los profesionales de salud. "Muchas veces, quienes cuidan a otros olvidan cuidarse a sí mismos. En este rubro, el desgaste emocional y físico es enorme, y eso debe cam-

biar", afirma con convicción.

UNA PLATAFORMA

Aunque el mundo de los certámenes de belleza no estaba en sus planes, Maite vio en Miss Mundo Santiago una plataforma para visibilizar historias como la suya, con un fuerte componente humano. "Este es

“

Ver a mi mamá entregarse completamente al cuidado de mi papá (cuando le diagnosticaron cáncer) me marcó profundamente. Ahí supe que lo mío era acompañar y cuidar. Por eso elegí ser enfermera”,

Maite Farías

mi primer certamen y me llegó por sorpresa. Pero sentí que era el momento de hacer algo nuevo, de salir de mi zona de confort. No me quise quedar con el '¿y si lo hubiera intentado?'", explica.

Su motivación va mucho más allá de la corona. Ella quiere representar a San Antonio mostrando lo que realmente significa la belleza. "No es una medida ni una pose. Es cómo caminas por la vida, cómo tratas a los demás, cómo conectas con lo que eres. Es esa energía que contagias al estar presente", señala.

UNA EMBAJADORA

Maite no olvida sus raíces. Aunque hoy se prepara para un concurso regional de gran visibilidad, su corazón sigue firmemente anclado a San Antonio, la ciudad que la vio crecer y que moldeó su carácter. Recuerda con cariño las calles de Llole, las aulas



DURANTE SU PRESENTACIÓN EN EL CERTAMEN.



EN SU TIEMPO LIBRE TRATA DE HACER OTRAS ACTIVIDADES.



EN LA ÉPOCA DE LAS CLASES DE VIOLÍN, EN EL GABRIELA MISTRAL.

del liceo Gabriela Mistral y los momentos familiares que marcaron su infancia.

Para ella, avanzar no significa alejarse de sus orígenes, sino todo lo contrario, es una oportunidad para mostrarle al mundo de dónde viene y cómo su historia personal es parte esencial de lo que la convierte en una candidata auténtica, cercana y comprometida.

“San Antonio me enseñó que no necesitas tener todo para llegar lejos. Que con esfuerzo, constancia y amor por lo que haces puedes lograr cosas grandes”, dice con orgullo. Por eso, no pierde la oportunidad de nombrar a su ciudad en cada paso del certamen.

SUS GUSTOS

Su historia se ha vuelto fuente de inspiración para muchas jóvenes, ya que, a través de sus redes sociales, Maite comparte mensajes positivos, reflexiones, y momentos de su vida cotidiana. “Quiero que las personas vean que soy alguien como ellas. Que también tengo inseguridades, miedos y sueños. Pero que sigo adelante igual”.

Entre clases, ensayos y turnos, la sanantonina aún piensa en otras de sus pasiones. “De niña fui concertina en la orquesta escolar. Tocaba el violín y era algo que amaba. Tuve que dejarlo por falta de tiempo, pero es algo que quiero retomar. El arte te enseña



LA JOVEN COMPARTE MENSAJES POSITIVOS, REFLEXIONES Y MOMENTOS DE SU VIDA COTIDIANA.

“Quiero que las personas vean que soy alguien como ellas. Que también tengo inseguridades, miedos y sueños. Pero que sigo adelante igual”.

a escuchar y a sentir”, sostiene.

En su tiempo libre trata de hacer otras actividades. “Me gusta bailar, es una pasión que estoy retomando poco a poco porque me conecta con mi esencia. También disfruto mucho entrenar, es una manera de liberar tensiones y cuidar de mi salud mental y física. Además, me gusta crear contenido que inspire a otros, mostrar que es posible luchar por nuestros sueños siendo auténticos y humanos”.

AUTÉNTICA

En su día a día, Maite se describe como “muy autoexigente”, pero busca el equilibrio en todo. Además de entrenar, bailar y crear contenido positivo, le gusta compartir con su familia, aunque sea unos minutos al final del día. “Nada me llena más que una conversación con mis seres queridos después de un día largo. Esos instantes en los que nos conta-

APOYO

¿Cómo apoyar a Maite Fariás, la representante de San Antonio en Miss Mundo Santiago?

- Sigue la cuenta oficial de Instagram: @missmundosantiago
- Busca su foto oficial y dale “like”
- La final es este 26 de julio.

“San Antonio me enseñó que no necesitas tener todo para llegar lejos. Que con esfuerzo, constancia y amor por lo que haces puedes lograr cosas grandes”.

Maite Fariás

APOYAR CON EL CORAZÓN

El próximo 26 de julio, Maite vivirá la final de Miss Mundo Santiago. Las tres ganadoras accederán directamente a representar a Chile en Miss Mundo, Miss Earth y Miss Cosmos. Pero para avanzar necesita el apoyo de su gente.

“Cada voto cuenta. Es muy simple, solo deben seguir la cuenta @missmundosantiago en Instagram y darle like a mi foto oficial. Eso me ayuda muchísimo a sumar puntos y avanzar en esta experiencia”, explica.

Maite quiere que su paso por este concurso deje algo más que una banda o un título. “Quiero que la gente recuerde que fui real. Que me mostré tal como soy y que llevé el nombre de San Antonio con orgullo, hasta donde más pude. Y si con eso logré motivar a una joven a confiar en sí misma, entonces ya gané”.

Maite no solo busca una corona, busca representar la esencia de la ciudad: fuerza, calidez y esperanza. Y eso, sin duda, ya la convierte en una reina del corazón sanantonino. 🌟

mos cómo estuvo nuestra jornada, reímos o simplemente escuchamos, son los que me recargan el alma”, asegura.

También tiene claro lo que le gustaría alcanzar en el futuro: la estabilidad emocional y profesional, estar trabajando en lo que ama y tener una voz activa en causas sociales. “No me veo en un lugar de poder, me veo en un lugar de impacto. Ayudando, acompañando, siendo útil”, sentencia.